
 

 

Chères amies bridgeuses, chers amis bridgeurs, 

 

Les vacances sont terminées et vous rejoignez vos clubs au fur et à mesure. 

Si la saison a bien débuté le 01er juillet, c’est au moment de la rentrée de septembre qu’elle 

débute véritablement. 

Beaucoup de manifestations locales (forum des associations, tournois de rentrée…) ou 

d’actions proposées par la fédération sont l’occasion de se retrouver et de s’adonner à notre 

passion favorite. 

Ces actions et bien d’autres encore doivent permettre de faire du recrutement une priorité 

absolue et je sais pouvoir compter sur vous pour développer le bridge dans notre limousin. 

Les nouveaux indices de compétition et la suppression des transferts intra comités doivent 

permettre une meilleure participation aux compétitions. 

Le succès remporté par les challenges grâce au dévouement des clubs pour assurer la 

convivialité la saison dernière doit être renouvelé. 

La participation aux tournois de club durant ces premières semaines est en progression et je 

m’en réjouis. 

Le comité tient à s’excuser car l’agenda tant apprécié par ailleurs comporte cette année de 

nombreuses coquilles et je vous invite donc à vérifier les informations via le site internet du 

comité ou le site fédéral. 

J’en profite pour vous rappeler que le comité est exclusivement géré par des bénévoles (le seul 

encore en France) et que parfois un bonjour ou un merci dans les mails reçus ne sont pas 

superflus. 

Dans l’attente de vous croiser autour d’une table, je vous souhaite une excellente saison 

remplie de points d’expert et de performance. 

Thierry BEINEIX 


